

Ressort: Vip´s

Katrin Bauerfeind zweifelt oft an sich selbst

Berlin, 10.03.2014, 11:32 Uhr

GDN - Die Moderatorin Katrin Bauerfeind zweifelt oft an sich selbst. "Wahrscheinlich denkt man: Wenn eine halbwegs fotogen ist, hat die immer alles im Griff. Aber ich habe ständig das Gefühl zu scheitern, in kleinen Dingen. Man könnte ja immer geiler, smarter, dünner und besser sein. Das ist automatisch zum Scheitern verurteilt", sagte sie dem Magazin "Neon".

Bauerfeind ist Single und möchte nicht als Freak abgestempelt werden: "Ich bin Single und merke, dass man dann ab einem bestimmten Alter für freakig gehalten wird. Ich will mich dagegen aussprechen. Das ist so eine Art Selbstverteidigung, verbales Taekwondo. Selbst Teile der unglücklichsten Paare finden immer noch, dass sie besser dran sind als Singles. Ich sage: sind sie vielleicht nicht."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31337/katrin-bauerfeind-zweifelt-oft-an-sich-selbst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com